

滋賀県ミシガン州友好親善使節団の派遣について

【事業概要】

- 本県と米国ミシガン州は1968年(昭和43年)に姉妹友好関係を結び、これまで両県州の間で、経済、生活文化、青少年等多方面にわたり相互交流を深めてきたところ。
- 2015年(平成27年)1月～8月にはミシガン州内の大型商業施設マイヤーが運営するマイヤーガーデンで滋賀特別展(滋賀の美術品・文化財の特別展覧会)が開催され、滋賀の魅力情報を発信した。また、ガーデン内ギフトショップでは滋賀の物産(10品目)の販売が行われている。
- 2018年(平成30年)には両県州の姉妹友好交流50周年となる新たな段階を迎える。このため、これに向けて両県州のトップレベルでの友好関係を一層推進するとともに、県民からなる第21回友好親善使節団をミシガン州に派遣する。併せて、ソフトウェアやインターネット関連の先端企業が集積するシリコンバレーを視察し、現地関係者と意見交換を行うことにより、本県の産業振興政策の参考とする。

1. 滋賀県ミシガン州友好親善使節団の概要

日 程：平成28年8月24日(水)～31日(水)
構 成： 団 長： 商工観光労働部次長
 団 員： 県民 46名

事業内容：

- (1) ホームステイ(8/25～28)
- (2) 州政府主催友好親善使節団歓迎式典への参加(8/25)

(参考)

◆友好親善使節団

ミシガン州民および滋賀県民の家庭でのホームステイや生活体験等を通じて、姉妹県州の社会、文化を理解するとともに、国際理解、国際親善を深めるため、1976年(昭和51年)から隔年で相互に派遣、受入を行う事業。(派遣は今回で第21回。昨年の受入れは第18回)。

2. 滋賀県知事視察、公務の概要

日 程：平成28年8月21日(日)～27日(土)

事業内容：

- (1) シリコンバレー視察(8/22)
- (2) マイヤーガーデン訪問(8/24)
- (3) スナイダー州知事との会談(8/25)
- (4) 州政府主催友好親善使節団歓迎式典(8/25)
- (5) デトロイト復興視察(8/25)